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Abstrak 

 

Skripsi yang berjudul “Islam pesisiran: Gaya Beragama Kiai Pedesaan 

dalam Membina Spiritual Remaja Era Modern di Lamongan” ditulis 

oleh Muhammad Alwi Muzakka dengan NIM 126311202042 Program 

studi Manajemen Dakwah, Fakultas Ushuluddin Adab Dan Dakwah, 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 

Pembimbing Dr. Bobby Rachman Santoso. M.Si. 

Abstrak: Penelitian ini mengungkapkan tentang Islam Pesisiran, yakni 

gaya beragama yang diadopsi oleh Kiai Pedesaan dalam membina 

spiritualitas remaja era modern di Lamongan. Melalui pendekatan 

kualitatif, Dengan Pendekatan Fenomenoligi, Sumber penelitian di 

bagi menjadi dua jenis, sumber data primer dan sumber data skunder, 

Penelitian ini di lakukan di wilyah pesisir di Lamongan . teknik 

Pengumpulan data menggunakan menggunakan tiga tahapan guna 

menemukan data yang valid. Penelitian ini mengeksplorasi praktik 

keagamaan yang dilakukan oleh Kiai Pedesaan dan bagaimana praktik 

tersebut memengaruhi spiritualitas remaja di tengah arus modernisasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kiai Pedesaan menerapkan 

Islam Pesisiran dengan cara yang adaptif terhadap konteks zaman 

yang terus berubah. Mereka memadukan tradisi Islam dengan nilai-

nilai lokal dan menyediakan ruang bagi remaja untuk berinteraksi 

dengan nilai-nilai agama secara relevan dengan kehidupan mereka. 

Hal ini memungkinkan remaja untuk memperoleh pemahaman yang 

lebih dalam tentang Islam dan mengintegrasikannya ke dalam 

kehidupan sehari-hari mereka.Namun demikian, tantangan juga 

teridentifikasi dalam upaya membina spiritualitas remaja di era 

modern. Pengaruh globalisasi, teknologi, dan perubahan sosial 

mempengaruhi cara remaja memandang dan berinteraksi dengan 

agama. Oleh karena itu, Kiai Pedesaan dituntut untuk terus 

mengembangkan strategi pendekatan yang relevan dan inklusif agar 

dapat tetap efektif dalam membina spiritualitas remaja di era 
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modern.Kesimpulannya, Islam Pesisiran yang diterapkan oleh Kiai 

Pedesaan memiliki peran penting dalam membina spiritualitas remaja 

di Lamongan di tengah kompleksitas tantangan modern. Dengan 

pendekatan yang adaptif dan inklusif, mereka mampu membantu 

remaja mengintegrasikan nilai-nilai agama ke dalam kehidupan 

mereka, sehingga membentuk generasi muda yang kokoh 

spiritualitasnya di era modern. 

Kata Kunci: Islam Pesisir, Spiritual, Pembinaan 
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Abstract 

 

The thesis entitled "Coastal Islam: The Religious Style of Rural Kiai 

in Spiritually Fostering Modern Era Youth in Lamongan" was written 

by Muhammad Alwi Muzakka with NIM 126311202042 Da'wah 

Management study program, Faculty of Ushuluddin Adab and 

Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic 

University. Supervisor Dr. Bobby Rachman Santoso. M.Si. 

Abstract: This research reveals about Coastal Islam, namely the 

religious style adopted by Rural Kiai in fostering the spirituality of 

modern era teenagers in Lamongan. Through a qualitative approach, 

using a phenomenological approach, research sources are divided into 

two types, primary data sources and secondary data sources. This 

research was conducted in the coastal area of Lamongan. Data 

collection techniques use three stages to find valid data. This research 

explores the religious practices carried out by Rural Kiai and how 

these practices influence the spirituality of teenagers in the midst of 

modernization. The results of the research show that Rural Kiai 

implement Coastal Islam in a way that is adaptive to the changing 

context of the times. They combine Islamic traditions with local values 

and provide space for teenagers to interact with religious values that 

are relevant to their lives. This allows teenagers to gain a deeper 

understanding of Islam and integrate it into their daily lives. However, 

challenges are also identified in efforts to foster youth spirituality in 

the modern era. The influence of globalization, technology, and social 

change influences the way teenagers view and interact with religion. 

Therefore, Rural Kiai are required to continue to develop relevant and 

inclusive approach strategies so that they can remain effective in 

fostering youth spirituality in the modern era. In conclusion, Coastal 

Islam implemented by Rural Kiai has an important role in fostering 

youth spirituality in Lamongan amidst the complexity of challenges. 

modern. With an adaptive and inclusive approach, they are able to help 
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teenagers integrate religious values into their lives, thereby forming a 

young generation with strong spirituality in the modern era. 
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 خالصة 

 

 

اإلسالم الساحلي:  النمط الديني لريف كياي في التنشئة الروحية لشباب العصر الحديث في " 

برنامج دراسة إدارة الدعوة، كلية أشولو  الدين األدب األطروحة بعنوان  

المونجان "كتبها محمد علوي موزكا مع  126311202042  

والية تولونج أجونج. الجامعة اإلسالمية. المشرف د.  بوبي راتشمان سانتوسو. ماجستير  

والدعوة سيد علي رحمة هللا ، 

 

عن اإلسالم الساحلي، أي األسلوب الديني الذي اعتمده ريف كياي في تعزيز روحانية شباب  

المنهج  الظاهري، تنقسم مصادر  البحث إلى نوعين، ملخص :  يكشف هذا البحث  

تقنيات جمع  العصر الحديث في المونجان. من خالل المنهج النوعي، باستخدام  

البيانات الثانوية. تم إجراء هذا البحث في  منطقة المونجان الساحلية. تستخدم  

الممارسات الدينية التي يقوم بها ريف كياي وكيف مصادر البيانات األولية ومصادر  

تطبق اإلسالم البيانات ثالث مراحل للعثور على بيانات صالحة.  يستكشف هذا البحث  

روحانية المراهقين في  خضم التحديث. تظهر  نتائج البحث أن منطقة كياي الريفية  

التقاليد اإلسالمية والقيم المحلية وتوفر  مساحة للمراهقين تؤثر هذه الممارسات على  

حياتهم اليومية. الساحلي بطريقة تتكيف مع السياق المتغير للعصر. فهي تجمع بين  

ذات الصلة بحياتهم. وهذا يتيح للمراهقين اكتساب فهم  أعمق لإلسالم ودمجه في  

للتفاعل مع القيم الدينية  

أيضا في  الجهود المبذولة  لتعزيز روحانية الشباب في  العصر الحديث. يؤثر تأثير العولمة  

ومع  ذلك، يتم تحديد التحديات  

على الطريقة التي ينظر بها المراهقون إلى الدين ويتفاعلون معه. لذلك، يتعين على ريف  

حتى يتمكنوا من البقاء فعالين في تعزيز روحانية والتكنولوجيا والتغير االجتماعي  

تعزيز روحانية كياي االستمرار في تطوير استراتيجيات النهج ذات الصلة  والشاملة  

الحديث.  وفي الختام، فإن اإلسالم الساحلي  الذي تنفذه ريف  كياي له دور مهم في  

اتباع نهج تكيفي وشامل، فإنهم  قادرون على مساعدة المراهقين الشباب في العصر  

قوية في  العصر الحدي.  الشباب في المونجان تعقيد التحديات الحديثة. ومن خالل  

عل  دمج القيم الدينية في حياتهم، وبالتالي تكوين جيل شاب يتمتع بروحانية  

  


